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049566	 14,50 E
VW Polo Kommandowagen „Feuerwehr Wolfsburg“ 
In Wolfsburg liegt es nahe, VW Fahrzeuge bei der Feuerwehr einzusetzen. Die Wolfsburger haben ein außergewöhn-
liches Fahrzeugdesign entwickelt und Ihren weißen Kommandowagen VW Polo entsprechend in leuchtrot gestaltet. 
Das hierzu passende Löschfahrzeug erscheint parallel bei Herpa. / In Wolfsburg, it is self-evident, to operate VW 
vehicles at the fire brigades. The Wolfsburg firefighters have developed a new extraordinary design and fashioned its 
white command vehicle VW Polo with bright red colors. The matching fire engine is also released from Herpa. 

049603	 16,50 E
Mercedes-Benz Sprinter Fahrtec RTW „Feuerwehr Bremen“ 
Die Serie der Feuerwehrfahrzeuge aus Bremen wird kontinuierlich fortgesetzt. In einmaliger Auflage wird der aktuelle 
Bremer RTW mit Fahrtec-Aufbau und heckseitiger gelb-roter Flächenbeklebung nach Vorbild ausgeliefert. / The se-
ries of fire engines from Bremen is continued. The current MICU with Fahrtec superstructure and yellow-red decals 
in the rear is released as one-time edition. 

024921	 13,50 E

BMW 5er™ Limousine „Showcar“, orange-schwarz / orange-black 
Die individuelle Gestaltung des eigenen PKW ist heute problemlos möglich, 
dank Folierung kompletter Karosserien. Dieser BMW der Baureihe E 60 wird 
in der Trendfarbe orange mit mattschwarzem Dach und Motorhaube sowie 
schwarzen Felgen ausgeliefert. / Today, to individually design your own car 
is no problem at all, thanks to foil covers for the entire body. This BMW of the 
E60 series is delivered in the trend color orange with matte black roof and 
hood as well as black rims.

049535	 14,50 E
Audi Q5® ELW „Feuerwehr Metzingen“ 
In Metzingen ist der aktuelle Audi Q5 als First Responder bei der Feuerwehr im 
Einsatz. Das ursprünglich weiße Fahrzeug wurde von der Feuerwehr mit einem 
beeindruckenden Design gestaltet, was auf dem Herpa Miniaturmodell vorbild-
gerecht umgesetzt wird. / In Metzingern, the fire brigade operates the current 
Audi Q5 as First Responder vehicle. The originally white vehicle was impres-
sively decorated by the fire brigade - also realized on the miniature model.  

024907 / 034906	 8,00 E / 9,00 E

Volvo P 1800, perlweiß / pearl white 
Volvo P 1800, blau metallic / blue metallic  
Formneuheit! Das sportliche Coupé aus Schweden wurde in den Jahren 
1961 bis 1972 von Volvo fast 40.000 mal gebaut. In der Fernsehserie Simon 
Templar war in über 100 Folgen ein Volvo P 1800 das Dienstfahrzeug von 
Roger Moore. Das Herpa Modell wird detailgetreu umgesetzt und erscheint 
zunächst in perlweiß und blau metallic. / New type! Volvo manufactured the 
sporty Coupé from Sweden almost 40,000 times between 1961 and 1972. 
In the TV series Simon Templar, a Volvo P 1800 had been Roger Moore’s 
company car in over 100 episodes. The true-to-detail Herpa model is started 
in pearl white and blue metallic. 

024846 / 034845	 9,50 E / 10,50 E

Mercedes-Benz B-Klasse / B-Class, weiß / white 
Mercedes-Benz B-Klasse / B-Class, silber metallic / silver metallic  
Formneuheit! Auf der IAA 2011 in Frankfurt wurde die neue Mercedes-Benz 
B-Klasse erstmalig präsentiert. Das als Sports-Tourer bezeichnete Fahrzeug 
zeichnet sich durch markante Details aus. Herpa liefert die Miniaturmodelle 
zunächst in weiß und silber metallic an den Fachhandel. / New type! The new 
Mercedes-Benz B-class was premiered at the IAA 2011 in Frankfurt. The 
vehicle, designated as sports tourer is characterized by its distinctive details. 
Herpa startas the series in white and silver metallic. 

049528	 13,50 E
Audi A6® Allroad „Feuerwehr Ulm“ 
Die Ulmer Feuerwehr setzt mit Stolz einen Audi A6 Allroad als Kommandowa-
gen ein. Das rote Fahrzeug wurde auffällig mit gelber Beklebung versehen, 
die am Miniaturmodell vorbildgerecht umgesetzt wird. / The fire brigade Ulm 
proudly operates an Audi A6 Allroad as command vehicle. The red vehicle 
features striking yellow decals which were also realized on the model. 

024938	 13,50 E
Seat Leon „Showcar“, weiß-schwarz / white-black 
Fahrzeuge mit mattschwarzer Motorhaube sind aus dem Rallyesport der 
1970er Jahre bekannt und heute wieder modern. Der weiße Seat Leon wird 
zusätzlich noch mit schwarzem Druck an den Seiten und schwarzen Felgen 
ausgeliefert. / Vehicles with matte black hood are known from rally racing of 
the 1970s and they have become trendy again today. The white Seat Leon is 
delivered with a matte black hood, black printing on the doors and black rims. 

049597	 13,50 E
Mercedes-Benz Sprinter ´06 Doppelkabine Pritsche/Plane 
Mercedes-Benz Sprinter ´06 double cabin with platform and canvas cover 
„Feuerwehr“ 
Formneuheit! Erstmalig wird ein aktueller Mercedes-Benz Sprinter mit 
Pritsche und Plane als Miniaturmodell ausgeliefert. Die Plane wurde für die 
vorhandenen Pritschenfahrzeuge neu entwickelt. / New type! The current 
Mercedes-Benz Sprinter is premiered with platform and canvas cover. The 
canvas cover was redesigned for existing platform vehicles. 

049559	 13,50 E
Mercedes-Benz Vito 2010 „Feuerwehr Braunschweig“ 
Mit der Kennung 21-61 setzt die Braunschweiger Feuerwehr bereits diesen 
neuen Mercedes-Benz Vito ein. Das aktuelle Modell der Baureihe 2010 zeich-
net sich durch die stark getönten hinteren Scheiben aus, die vorbildgerecht 
umgesetzt werden. / The fire brigade Brunswick already operates this new 
Mercedes-Benz Vito with the identification 21-61. The current model of the 
2010 series is characterized by the heavily tinted rear windows - also realized 
on the model.

049610	 14,50 E
Mercedes-Benz Sprinter ´06 Bus „Feuerwehr Hagen“ 
Die Feuerwehr im westfälischen Hagen setzt künftig einen Mercedes-Benz 
Sprinter Halbbus als Einsatzleitwagen ein. Das Modell wird vorbildgerecht 
in dem auffälligen Design der Hagener Feuerwehr umgesetzt und einmalig 
produziert. / The fire brigade in Hagen, Westphalia will henceforth operate 
a Mercedes-Benz Sprinter bus as command vehicle. The one-time edition 
model features the original’s striking design.

049573	 19,50 E 
Mercedes-Benz Atego ´04 HLF 20/16 „Feuerwehr Wolfsburg“ 
Mit beeindruckendem Design wurde das Ziegler Löschfahrzeug der Wolfsburger Feuerwehr analog dem VW Polo 
von der Firma design112 versehen. Das Herpa Miniaturmodell wird vorbildgerecht in weiß und leuchtrot umgesetzt.  
Analogue with the VW Polo, the Ziegler fire engine of the fire brigade Wolfsburg was impressively designed by the 
designers of “design112”. The Herpa miniature model is released in white and bright-red. 

049580	 21,50 E
Mercedes-Benz SK ´94 Tank-LKW / Mercedes-Benz SK ´94 tank car „Feuerwehr Königswinter“ 
Die Freiwillige Feuerwehr Königswinter hat auf ein gebraucht beschafftes Fahrgestell einen Tank montieren lassen und nutzt 
das Fahrzeug seitdem als Löschmitteltransporter. Der Mercedes-Benz SK 94 LKW trägt den Aufbau eines Milchsammel-fahr-
zeugs und wurde im Design der Freiwilligen Wehr beschriftet. / The volunteer fire brigade of the city of Königswinter mounted 
a tank onto a used truck chassis that they had purchased and uses the vehicle as an extinguishant transporter since. The 
Mercedes-Benz SK 94 carries the superstructure of a milk truck and is decorated in the colors of the brigade.

049474	 59,50 E
Ziegler Flugfeldlöschfahrzeug Z8 / Ziegler Z8 airfield fire truck „Flughafen München“ 
Der Flughafen München setzt drei Ziegler Z8 als Flugfeldlöschfahrzeuge ein. Das Fahrzeug mit der Nummer 8, 
ausgestattet mit einem Elevator, wird als Kunststoffmodell mit aufwändiger Bedruckung in einer einmaligen Auflage 
bei Herpa erscheinen. / The airport Munich operates three Ziegler Z8s as apron fire engines. The vehicle with the 
number 8, equipped with an elevator, is released as a one-time edition plastic model with elaborate prints.

159357	 18,50 E 
Mercedes-Benz Actros M ´08 8x4 Meiller Kipper 
Formneuheit! Mit entsprechend neuem Mercedes-Benz 8x4 Fahrgestell erscheint der bei Herpa neue Meiller Kipper 
auf Actros-Basis. Das Modell wird in der typisch rot-silbernen Farbgebung erscheinen. / New type! Herpa releases 
the new Actros-based Meiller dumper with the appropriate new Mercedes-Benz 8x4 chassis. This model will feature 
the typical red and silver colors. 
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liches Fahrzeugdesign entwickelt und Ihren weißen Kommandowagen VW Polo entsprechend in leuchtrot gestaltet. 
Das hierzu passende Löschfahrzeug erscheint parallel bei Herpa. / In Wolfsburg, it is self-evident, to operate VW 
vehicles at the fire brigades. The Wolfsburg firefighters have developed a new extraordinary design and fashioned its 
white command vehicle VW Polo with bright red colors. The matching fire engine is also released from Herpa. 

049603	 16,50 E
Mercedes-Benz Sprinter Fahrtec RTW „Feuerwehr Bremen“ 
Die Serie der Feuerwehrfahrzeuge aus Bremen wird kontinuierlich fortgesetzt. In einmaliger Auflage wird der aktuelle 
Bremer RTW mit Fahrtec-Aufbau und heckseitiger gelb-roter Flächenbeklebung nach Vorbild ausgeliefert. / The se-
ries of fire engines from Bremen is continued. The current MICU with Fahrtec superstructure and yellow-red decals 
in the rear is released as one-time edition. 

024921	 13,50 E

BMW 5er™ Limousine „Showcar“, orange-schwarz / orange-black 
Die individuelle Gestaltung des eigenen PKW ist heute problemlos möglich, 
dank Folierung kompletter Karosserien. Dieser BMW der Baureihe E 60 wird 
in der Trendfarbe orange mit mattschwarzem Dach und Motorhaube sowie 
schwarzen Felgen ausgeliefert. / Today, to individually design your own car 
is no problem at all, thanks to foil covers for the entire body. This BMW of the 
E60 series is delivered in the trend color orange with matte black roof and 
hood as well as black rims.

049535	 14,50 E
Audi Q5® ELW „Feuerwehr Metzingen“ 
In Metzingen ist der aktuelle Audi Q5 als First Responder bei der Feuerwehr im 
Einsatz. Das ursprünglich weiße Fahrzeug wurde von der Feuerwehr mit einem 
beeindruckenden Design gestaltet, was auf dem Herpa Miniaturmodell vorbild-
gerecht umgesetzt wird. / In Metzingern, the fire brigade operates the current 
Audi Q5 as First Responder vehicle. The originally white vehicle was impres-
sively decorated by the fire brigade - also realized on the miniature model.  
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Volvo P 1800, perlweiß / pearl white 
Volvo P 1800, blau metallic / blue metallic  
Formneuheit! Das sportliche Coupé aus Schweden wurde in den Jahren 
1961 bis 1972 von Volvo fast 40.000 mal gebaut. In der Fernsehserie Simon 
Templar war in über 100 Folgen ein Volvo P 1800 das Dienstfahrzeug von 
Roger Moore. Das Herpa Modell wird detailgetreu umgesetzt und erscheint 
zunächst in perlweiß und blau metallic. / New type! Volvo manufactured the 
sporty Coupé from Sweden almost 40,000 times between 1961 and 1972. 
In the TV series Simon Templar, a Volvo P 1800 had been Roger Moore’s 
company car in over 100 episodes. The true-to-detail Herpa model is started 
in pearl white and blue metallic. 
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Mercedes-Benz B-Klasse / B-Class, weiß / white 
Mercedes-Benz B-Klasse / B-Class, silber metallic / silver metallic  
Formneuheit! Auf der IAA 2011 in Frankfurt wurde die neue Mercedes-Benz 
B-Klasse erstmalig präsentiert. Das als Sports-Tourer bezeichnete Fahrzeug 
zeichnet sich durch markante Details aus. Herpa liefert die Miniaturmodelle 
zunächst in weiß und silber metallic an den Fachhandel. / New type! The new 
Mercedes-Benz B-class was premiered at the IAA 2011 in Frankfurt. The 
vehicle, designated as sports tourer is characterized by its distinctive details. 
Herpa startas the series in white and silver metallic. 

049528	 13,50 E
Audi A6® Allroad „Feuerwehr Ulm“ 
Die Ulmer Feuerwehr setzt mit Stolz einen Audi A6 Allroad als Kommandowa-
gen ein. Das rote Fahrzeug wurde auffällig mit gelber Beklebung versehen, 
die am Miniaturmodell vorbildgerecht umgesetzt wird. / The fire brigade Ulm 
proudly operates an Audi A6 Allroad as command vehicle. The red vehicle 
features striking yellow decals which were also realized on the model. 

024938	 13,50 E
Seat Leon „Showcar“, weiß-schwarz / white-black 
Fahrzeuge mit mattschwarzer Motorhaube sind aus dem Rallyesport der 
1970er Jahre bekannt und heute wieder modern. Der weiße Seat Leon wird 
zusätzlich noch mit schwarzem Druck an den Seiten und schwarzen Felgen 
ausgeliefert. / Vehicles with matte black hood are known from rally racing of 
the 1970s and they have become trendy again today. The white Seat Leon is 
delivered with a matte black hood, black printing on the doors and black rims. 

049597	 13,50 E
Mercedes-Benz Sprinter ´06 Doppelkabine Pritsche/Plane 
Mercedes-Benz Sprinter ´06 double cabin with platform and canvas cover 
„Feuerwehr“ 
Formneuheit! Erstmalig wird ein aktueller Mercedes-Benz Sprinter mit 
Pritsche und Plane als Miniaturmodell ausgeliefert. Die Plane wurde für die 
vorhandenen Pritschenfahrzeuge neu entwickelt. / New type! The current 
Mercedes-Benz Sprinter is premiered with platform and canvas cover. The 
canvas cover was redesigned for existing platform vehicles. 

049559	 13,50 E
Mercedes-Benz Vito 2010 „Feuerwehr Braunschweig“ 
Mit der Kennung 21-61 setzt die Braunschweiger Feuerwehr bereits diesen 
neuen Mercedes-Benz Vito ein. Das aktuelle Modell der Baureihe 2010 zeich-
net sich durch die stark getönten hinteren Scheiben aus, die vorbildgerecht 
umgesetzt werden. / The fire brigade Brunswick already operates this new 
Mercedes-Benz Vito with the identification 21-61. The current model of the 
2010 series is characterized by the heavily tinted rear windows - also realized 
on the model.

049610	 14,50 E
Mercedes-Benz Sprinter ´06 Bus „Feuerwehr Hagen“ 
Die Feuerwehr im westfälischen Hagen setzt künftig einen Mercedes-Benz 
Sprinter Halbbus als Einsatzleitwagen ein. Das Modell wird vorbildgerecht 
in dem auffälligen Design der Hagener Feuerwehr umgesetzt und einmalig 
produziert. / The fire brigade in Hagen, Westphalia will henceforth operate 
a Mercedes-Benz Sprinter bus as command vehicle. The one-time edition 
model features the original’s striking design.

049573	 19,50 E 
Mercedes-Benz Atego ´04 HLF 20/16 „Feuerwehr Wolfsburg“ 
Mit beeindruckendem Design wurde das Ziegler Löschfahrzeug der Wolfsburger Feuerwehr analog dem VW Polo 
von der Firma design112 versehen. Das Herpa Miniaturmodell wird vorbildgerecht in weiß und leuchtrot umgesetzt.  
Analogue with the VW Polo, the Ziegler fire engine of the fire brigade Wolfsburg was impressively designed by the 
designers of “design112”. The Herpa miniature model is released in white and bright-red. 

049580	 21,50 E
Mercedes-Benz SK ´94 Tank-LKW / Mercedes-Benz SK ´94 tank car „Feuerwehr Königswinter“ 
Die Freiwillige Feuerwehr Königswinter hat auf ein gebraucht beschafftes Fahrgestell einen Tank montieren lassen und nutzt 
das Fahrzeug seitdem als Löschmitteltransporter. Der Mercedes-Benz SK 94 LKW trägt den Aufbau eines Milchsammel-fahr-
zeugs und wurde im Design der Freiwilligen Wehr beschriftet. / The volunteer fire brigade of the city of Königswinter mounted 
a tank onto a used truck chassis that they had purchased and uses the vehicle as an extinguishant transporter since. The 
Mercedes-Benz SK 94 carries the superstructure of a milk truck and is decorated in the colors of the brigade.

049474	 59,50 E
Ziegler Flugfeldlöschfahrzeug Z8 / Ziegler Z8 airfield fire truck „Flughafen München“ 
Der Flughafen München setzt drei Ziegler Z8 als Flugfeldlöschfahrzeuge ein. Das Fahrzeug mit der Nummer 8, 
ausgestattet mit einem Elevator, wird als Kunststoffmodell mit aufwändiger Bedruckung in einer einmaligen Auflage 
bei Herpa erscheinen. / The airport Munich operates three Ziegler Z8s as apron fire engines. The vehicle with the 
number 8, equipped with an elevator, is released as a one-time edition plastic model with elaborate prints.

159357	 18,50 E 
Mercedes-Benz Actros M ´08 8x4 Meiller Kipper 
Formneuheit! Mit entsprechend neuem Mercedes-Benz 8x4 Fahrgestell erscheint der bei Herpa neue Meiller Kipper 
auf Actros-Basis. Das Modell wird in der typisch rot-silbernen Farbgebung erscheinen. / New type! Herpa releases 
the new Actros-based Meiller dumper with the appropriate new Mercedes-Benz 8x4 chassis. This model will feature 
the typical red and silver colors. 
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159326	 24,50 E 
Mercedes-Benz S Planen-Hängerzug / Mercedes-Benz S canvas cover trailer „DB“ 
In den frühen 1980er Jahren setzt die Bahn diese zweiachsigen LKW mit dreiachsigen Planenanhängern im Fernverkehr ein. Das Mo-
dell ist analog dem Vorbild mit den entsprechenden Logos der Deutschen Bahn versehen und passt somit ideal auf eine epochenge-
rechte Modelleisenbahn. / In the early 1980s, the Deutsche Bahn operated this two-axle truck with three-axle canvas-cover trailer for 
long-distance traffic. The model features the original’s Deutsche Bahn logos and perfectly matches a model railway from that era. 

159463	 19,50 E 
Roman Diesel Container-Sattelzug / Roman Diesel container semitrailer 
Der legendäre Roman Diesel, basierend auf dem MAN F8 der 1970er Jahre, war in der ehemaligen DDR sowie in 
Osteuropa weit verbreitet, so auch als Containerzug mit einem 40 ft. Rippencontainer. / The legendary Roman Die-
sel, based on the MAN F8 of the 1970s was very common in the former GDR and East Europe, so also as container 
trailer with a 40 ft. rib container.

159296	 32,50 E
Mercedes-Benz Actros Giga 2011 Semitieflade-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Giga 2011 low boy semi trailer 
Im Design der Herpa Baufahrzeugflotte erscheint der neue Mercedes-Benz Actros mit Gigaspace-Fahrerhaus und 
einem dreiachsigen Goldhofer Semitiefladeauflieger mit beiliegenden Auffahrrampen. / The new Mercedes Benz 
Actros with Gigaspace driver’s cab and a three-axle Goldhofer semi-flat-bed trailer and enclosed ramps is released 
in the colors of Herpa’s construction vehicle fleet.

159302	 11,50 E
Scania 141 Solozugmaschine / Scania 141 rigid tractor 
Als Solozugmaschine ergänzt der Scania 141 das Herpa Sortiment. Zunächst 
erscheint das Modell in blau-gelber Farbgebung. / The Scania 141 enhances 
the Herpa range as rigid tractor. The first model is released in blue and yellow. 

159418	 29,50 E
Mercedes-Benz Actros Bigspace Eutersilohängerzug  / Mercedes-Benz Actros Bigspace bulk silo trailer „Muskator“ 
Formneuheit! Mit neuem Mercedes-Benz Actros Bigspace Fahrerhaus erscheint ein neuer Silo-Hängerzug im Design des Futtermittelherstellers Mus-
kator. Das komplett rote Fahrzeug wird erstmalig im Herpa-Programm mit einem Bigspace-Fahrerhaus als LKW ausgeliefert. / New type! With the new 
Mercedes-Benz Actros Bigspace cab, a new silo trailer featuring the design of the feed producer Muskator is released. The all-red vehicle is premiered with 
a Bigspace driver’s cab as rigid tractor. 

159319	 34,50 E
DAF XF 105 SSC Gardinenplanen-Sattelzug / DAF XF 105 SSC curtain canvas semitrailer „Viamaster“ (GB) 
In Leeds, nordöstlich von Manchester, ist die Spedition Viamaster beheimatet, die ihre Fahrzeuge europaweit im Ita-
lien- und Spanienverkehr einsetzt. Der dreiachsige DAF XF 105 zieht einen aufwändig bedruckten Gardinenplanen-
Auflieger. / The forwarder Viamaster is based in Leeds, north-east of Manchester and operates its vehicles Europe-
wide in Italy- and Spain traffic. The three-axle DAF XF 105 pulls an elaborately designed curtain-canvas trailer. 

159289	 39,50 E
Mercedes-Benz Actros LH ´08 Semitieflade-Sattelzug mit Ladegut Wiesel / MAN TGX XXL low boy semi trailer with load tank Wiesel „Hegmann“  
Mit einem Kleinpanzer Wiesel beladen erscheint ein neues Modell des Schwertransport-Spezialisten Hegmann Transit aus dem westfälischen Sonsbeck. 
Die dreiachsige Zugmaschine zieht einen dreiachsigen Semitieflader. / A new model of the heavy load specialist Hegmann Transit from Sonsbeck, West-
phalia, is released loaded with a small Wiesel tank. The three-axle rigid tractor pulls a three-axle semi-flat-bed trailer.

H0 1/87

159265	 24,00 E
Liebherr Planierraupe / Liebherr bulldozer „Waggershauser“ 
Die Serie der grünen Baufahrzeugflotte vom Kirchheimer Bauunternehmen Wag-
gershauser wird durch eine weitere Baumaschine ergänzt. Die Liebherr Planierraupe 
erscheint in der für Waggershauser Fahrzeuge typischen Farbgebung in einmaliger 
Auflage. / The series of green construction vehicles of the construction company Wag-
gershauser from Kirchheim is enhanced by another construction machine. The Liebherr 
bulldozer is released as one-time edition and features the typical company colors. 

159371	 36,50 E
MAN TGX XXL Tieflade-Sattelzug / MAN TGX XXL low boy semi trailer „Risi“ 
Das Schweizer Transport- und Bauunternehmen Risi setzt diesen MAN TGX Schwerlastzug mit Goldhofer Tieflader ein. Die Zugmaschine zieht insgesamt neun Achslinien mit einem Baggerbett. /The Swiss transport- and construction company 
Risi operates this MAN TGX heavy load truck with Goldhofer flat-bed trailer. The rigid tractor pulls nine center lines with a transporter bed. 

159401	 24,50 E
Mercedes-Benz Actros Giga 2011 Glastransporter-Sattelzug /  
Mercedes-Benz Actros Giga 2011 glastruck semitrailer „Riwatrans“ 
Die fiktive Spedition Riwatrans erhält Zuwachs durch den neuen Mercedes-Benz Actros Gigaspace, der einen 
Langendorf Glastransporter zieht. / The fictitious forwarding company Riwatrans is enhanced by the new  
Mercedes-Benz Actros Gigaspace pulling a Langendorf glass transporter.

159388	 27,50 E 
Mercedes-Benz Actros Giga 2011 Container-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Giga 2011 container semitrailer „Verhoek“ 
Das Niederländische Transportunternehmen Verhoek setzt vornehmlich Fahrzeuge der Marke Mercedes-Benz ein. 
Somit wird der umfangreiche Fuhrpark auch durch den neuen Mercedes-Benz Actros ergänzt, der ein Contai-
nerchassis mit einem 45 ft. HighCube Container zieht. / The Dutch transport company Verhoek mainly operates 
Mercedes-Benz vehicles which is why the extensive fleet is expanded by the new Mercedes-Benz Actros pulling a 
container chassis with a 45 ft. HighCube container. 
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long-distance traffic. The model features the original’s Deutsche Bahn logos and perfectly matches a model railway from that era. 

159463	 19,50 E 
Roman Diesel Container-Sattelzug / Roman Diesel container semitrailer 
Der legendäre Roman Diesel, basierend auf dem MAN F8 der 1970er Jahre, war in der ehemaligen DDR sowie in 
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Mercedes-Benz Actros Giga 2011 Semitieflade-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Giga 2011 low boy semi trailer 
Im Design der Herpa Baufahrzeugflotte erscheint der neue Mercedes-Benz Actros mit Gigaspace-Fahrerhaus und 
einem dreiachsigen Goldhofer Semitiefladeauflieger mit beiliegenden Auffahrrampen. / The new Mercedes Benz 
Actros with Gigaspace driver’s cab and a three-axle Goldhofer semi-flat-bed trailer and enclosed ramps is released 
in the colors of Herpa’s construction vehicle fleet.

159302	 11,50 E
Scania 141 Solozugmaschine / Scania 141 rigid tractor 
Als Solozugmaschine ergänzt der Scania 141 das Herpa Sortiment. Zunächst 
erscheint das Modell in blau-gelber Farbgebung. / The Scania 141 enhances 
the Herpa range as rigid tractor. The first model is released in blue and yellow. 

159418	 29,50 E
Mercedes-Benz Actros Bigspace Eutersilohängerzug  / Mercedes-Benz Actros Bigspace bulk silo trailer „Muskator“ 
Formneuheit! Mit neuem Mercedes-Benz Actros Bigspace Fahrerhaus erscheint ein neuer Silo-Hängerzug im Design des Futtermittelherstellers Mus-
kator. Das komplett rote Fahrzeug wird erstmalig im Herpa-Programm mit einem Bigspace-Fahrerhaus als LKW ausgeliefert. / New type! With the new 
Mercedes-Benz Actros Bigspace cab, a new silo trailer featuring the design of the feed producer Muskator is released. The all-red vehicle is premiered with 
a Bigspace driver’s cab as rigid tractor. 

159319	 34,50 E
DAF XF 105 SSC Gardinenplanen-Sattelzug / DAF XF 105 SSC curtain canvas semitrailer „Viamaster“ (GB) 
In Leeds, nordöstlich von Manchester, ist die Spedition Viamaster beheimatet, die ihre Fahrzeuge europaweit im Ita-
lien- und Spanienverkehr einsetzt. Der dreiachsige DAF XF 105 zieht einen aufwändig bedruckten Gardinenplanen-
Auflieger. / The forwarder Viamaster is based in Leeds, north-east of Manchester and operates its vehicles Europe-
wide in Italy- and Spain traffic. The three-axle DAF XF 105 pulls an elaborately designed curtain-canvas trailer. 

159289	 39,50 E
Mercedes-Benz Actros LH ´08 Semitieflade-Sattelzug mit Ladegut Wiesel / MAN TGX XXL low boy semi trailer with load tank Wiesel „Hegmann“  
Mit einem Kleinpanzer Wiesel beladen erscheint ein neues Modell des Schwertransport-Spezialisten Hegmann Transit aus dem westfälischen Sonsbeck. 
Die dreiachsige Zugmaschine zieht einen dreiachsigen Semitieflader. / A new model of the heavy load specialist Hegmann Transit from Sonsbeck, West-
phalia, is released loaded with a small Wiesel tank. The three-axle rigid tractor pulls a three-axle semi-flat-bed trailer.

H0 1/87

159265	 24,00 E
Liebherr Planierraupe / Liebherr bulldozer „Waggershauser“ 
Die Serie der grünen Baufahrzeugflotte vom Kirchheimer Bauunternehmen Wag-
gershauser wird durch eine weitere Baumaschine ergänzt. Die Liebherr Planierraupe 
erscheint in der für Waggershauser Fahrzeuge typischen Farbgebung in einmaliger 
Auflage. / The series of green construction vehicles of the construction company Wag-
gershauser from Kirchheim is enhanced by another construction machine. The Liebherr 
bulldozer is released as one-time edition and features the typical company colors. 

159371	 36,50 E
MAN TGX XXL Tieflade-Sattelzug / MAN TGX XXL low boy semi trailer „Risi“ 
Das Schweizer Transport- und Bauunternehmen Risi setzt diesen MAN TGX Schwerlastzug mit Goldhofer Tieflader ein. Die Zugmaschine zieht insgesamt neun Achslinien mit einem Baggerbett. /The Swiss transport- and construction company 
Risi operates this MAN TGX heavy load truck with Goldhofer flat-bed trailer. The rigid tractor pulls nine center lines with a transporter bed. 

159401	 24,50 E
Mercedes-Benz Actros Giga 2011 Glastransporter-Sattelzug /  
Mercedes-Benz Actros Giga 2011 glastruck semitrailer „Riwatrans“ 
Die fiktive Spedition Riwatrans erhält Zuwachs durch den neuen Mercedes-Benz Actros Gigaspace, der einen 
Langendorf Glastransporter zieht. / The fictitious forwarding company Riwatrans is enhanced by the new  
Mercedes-Benz Actros Gigaspace pulling a Langendorf glass transporter.

159388	 27,50 E 
Mercedes-Benz Actros Giga 2011 Container-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Giga 2011 container semitrailer „Verhoek“ 
Das Niederländische Transportunternehmen Verhoek setzt vornehmlich Fahrzeuge der Marke Mercedes-Benz ein. 
Somit wird der umfangreiche Fuhrpark auch durch den neuen Mercedes-Benz Actros ergänzt, der ein Contai-
nerchassis mit einem 45 ft. HighCube Container zieht. / The Dutch transport company Verhoek mainly operates 
Mercedes-Benz vehicles which is why the extensive fleet is expanded by the new Mercedes-Benz Actros pulling a 
container chassis with a 45 ft. HighCube container. 
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ZIEGLER Z8
BRANDSCHUTZ FÜR
NÜRNBERGS AIRPORT

Text: Joachim Bruckner
Fotos: Joachim Bruckner, Flughafen Nürnberg GmbH, MAN Truck & 
Bus Deutschland GmbH, Albert Ziegler GmbH & Co. KG

Nicht nur wegen ihrer imposanten Erscheinung zählen sie zur Spitzenklasse im  
Feuerwehrfahrzeugbau. Flugfeldlöschfahrzeuge sind geprägt durch die strengen  
Vorgaben der internationalen Luftfahrtbehörde ICAO mit geforderten Ausrückzeiten 
von maximal drei Minuten bis in jeden Winkel eines Airports. Diese hochgelände- 
gängigen Löschriesen auf Allradchassis mit Motoren bis 1.000 PS und Hightech-

Löschtechnik, gepaart mit größtmöglichem Löschmittelvorrat, sind der ganze Stolz 
jeder Flughafenfeuerwehr. Nun hat auch Herpa in Zusammenarbeit mit der Firma 
Cursor erstmals ein solches Highlight in sein umfangreiches Sortiment aufgenommen. 
Mit den Herbstneuheiten kommt das schon mit Spannung erwartete 1:87er-Modell 
eines Ziegler Z8 des Flughafen Nürnberg in den gut sortierten Modellfachhandel.
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053198	 9,50 E 
Kotflügel für MAN 4a / Splashboard MAN 4a 
Viele Unternehmen lassen sich an Ihren Schwerlastzug-
maschinen stabile Kotflügel aus Edelstahl nachrüsten. 
Herpa bietet diese Kotflügel nun auch zum Nachrüsten 
in silber an. / Many companies have their heavy-load 
trucks retrofitted with sturdy stainless-steel fenders. 
Herpa offers these fenders in silver to retrofit your 
vehicles.

110488	 34,50 E 
DAF XF 105 SSC Zugmaschine / DAF XF 105 SSC rigid tractor „Herpa Nr. 9, Die Ozeane“ 
Die Spedition Brunner hat an ihrem Herpa Weltgeschichte-Truck Nr. 9 die legendäre Scania Topline Zugmaschine 
durch einen aktuellen DAF XF 105 mit Super Space Cab ersetzt. Walter Rosner hat das Design entsprechend der 
Fahrzeugkonturen neu gestaltet. / The forwarding company Brunner has replaced the legendary Scania Topline trac-
tor of the Herpa World History Truck No 9 with a new DAF XF 105 outfitted with the Super Space Cab. Walter Rosner 
has modified the design according to the contour of the new cabin.

053167	 10,50 E 
Rohradapter für Tieflader /  
Conduit adapter for low boy semitrailer 
Rohre mit unterschiedlichen Innendurchmessern lassen 
sich mittels der Herpa Rohradapter transportieren. Die 
roten Adapter lassen sich problemlos an die bekannten 
Goldhofer Achslinien montieren. 
Pipes of various inner diameters can be transported with 
Herpa’s pipe adapter. The red adapter can be mounted 
easily on the famous Goldhofer center lines. frame and 
ladders are each included twice.  

053181	 9,50 E
Kotflügel für Mercedes-Benz 4a /  
Splashboard Mercedes-Benz 4a 
Viele Unternehmen lassen sich an Ihren Schwerlastzug-
maschinen stabile Kotflügel aus Edelstahl nachrüsten. 
Herpa bietet diese Kotflügel nun auch zum Nachrüsten in 
silber an. /Many companies have their heavy-load trucks 
retrofitted with sturdy stainless-steel fenders. Herpa 
offers these fenders in silver to retrofit your vehicles. 

121392	 59,00 E
MAN TGA XXL Koffersattelzug / MAN TGA XXL box semitrailer „DHL Truck Bonn“ 
Dieser aufwändig lackierte Showtruck des Transportriesen DHL ist nicht im Transportbetrieb im Einsatz. Der lackierte Sattelzug ist mit Büroeinrichtungen und viel Technik ausgestattet und dient dem Testen und Einrichten von Ortungssyste-
men. Das Fahrzeug ist nicht nur in Europa im Einsatz. / This elaborately designed showtruck of the transport giant DHL is not only operated for transport operations. The equally semi-trailer features office equipment and lots of technology and 
is utilized for the testing and calibration of new tracking systems. The vehicle is also operated beyond Europe’s borders.

159395	 34,50 E
Mercedes-Benz Actros Giga 2011 „Kieserling“ 
Formneuheit! Das traditionsreiche Bremer Transportunternehmen Kieserling setzt im Feldversuch auch 25-Meter Sattelzüge ein. Der neue Gigaliner auf 
Basis eines Lowliner-Sattelzugs erhält erstmalig vorbildgerecht neue Reifen und Felgen an der Zugmaschine. / New type! The traditional transport com-
pany Kieserling from Bremen also operates 25 meter semitrailers for field tests. For the first time, the new Gigaliner on lowliner semitrailer base received 
authentic new wheels and rims on the rigid tractor.

159340	 34,50 E
Scania R HL Gigaliner „VOS“ (NL)  
In den Niederlanden sind 25-Meter Sattelzüge auf einigen Fernstraßen bereits zugelassen. Die Spedition VOS aus Nederhemert hat einige dieser Fahrzeu-
ge im Linienverkehr im Einsatz. / In the Netherlands, 25 meter semitrailers are already permitted on some highways. The forwarder VOS from Nederhemert 
operates some of these vehicles for scheduled services. 

053174	 7,50 E
DELTA BLOC Elemente 
DeltaBloc Elemente sind jedem Autofahrer als Fahrbahn-
trennungen in Autobaustellen bekannt. Die Betonteile 
werden mittels Ladekran und einem entsprechenden 
Greifer be- und entladen. In dem Set sind 8 Elemente so-
wie entsprechende Greifer für den Herpa Hiab-Ladekran 
enthalten. / Car drivers know DeltaBlox elements as road 
dividers at highway construction sites. With a loading 
crane and the according clamshell, the concrete parts 
are loaded and unloaded. The set contains 8 elements 
along with the matching clamshell for the Hiab loading 
crane from Herpa.

205214	 6,50 E
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 5/11 lesen Sie / Some of the topics in issue 5/11:
• 	Titelstory: ZIEGLER Z8 - Brandschutz für Nürnbergs Airport /  
	 Cover story: ZIEGLER Z8 - Fire control for the airport at Nuremberg 
•	Diorama: Eine Talsperre in 1:160 / A water barrage at the scale 1:160
•	Reportage: Wechselspiele / Games for change

30. Jahrgang  ·  Printed in Germany  ·  205 214  ·  A 7,50 €  ·  CH 13,00 sfr  ·  B / NL / L 7,70  €  ·  I / E / P (Cont.) 8,80 € ·  GR 8,50 €  ·  US 9,50 $
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Vorgaben der internationalen Luftfahrtbehörde ICAO mit geforderten Ausrückzeiten 
von maximal drei Minuten bis in jeden Winkel eines Airports. Diese hochgelände- 
gängigen Löschriesen auf Allradchassis mit Motoren bis 1.000 PS und Hightech-
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Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Änderungen vorbehalten.  
Catalog shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Model details are subject to change.

Einmalige Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell	

Formneuheit
New type
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NEUE FARBEN / NEW Colours Per 2011/09

- 	 Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG. 
- 	 „Mercedes-Benz“ and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG. They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
-	 Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers AUDI AG

034340	 10,50 E
BMW X1™, schwarz metallic / black metallic

024341	 9,50 E 
BMW X1™, rot / red

023573	 9,50 E 
BMW 3er™ Coupé, weiß / white

156851	 11,50 E
Scania R ´09 TL, hellgrün / light green

065511	 16,50 E 
Moskwitsch 403, 2er Set

156998	 11,50 E
Scania R ´09 TL, blau / blue

156615	 16,00 E
Mercedes-Benz Actros Schwerlastzug-
maschine / Heavy duty, gelb / yellow

023672	 8,00 E 
Moskwitsch 403, beige

Herpa MiniKits - Bausätze für Modelleisenbahner und Bastler
Construction sets for hobbyists 
Neue Farben / New colours:

	 je 3,95 E
012386 - VW T4 Kasten, rot / red	  
012188 - Mercedes-Benz SLK Roadster, schwarz / black

H0 1/87
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TT 1/120 N 1/160
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Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt, Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

065115 	 14,00 E 
Mercedes-Benz A-Klasse, BMW 3er™,  
2er Set

020824	 8,00 E
Citroën 2 CV, blau / blue

H0 1/87

024044	 9,50 E 
Audi Q5®, rot / red

H0 1/87

020817	 10,50 E 
Citroën 2 CV Charleston, rot-schwarz / 
red-black

034043	 10,50 E 
Audi Q5®, braun metallic / brown metallic

020770	 8,00 E 
Trabant 601 Universal, braun / brown

022316	 8,00 E 
Triumph TR3, weinrot / wine red

022705	 8,00 E 
Wartburg 353, beige

H0 1/87

155168	 11,50 E
Mercedes-Benz Actros, schwarz / black

052221	 5,50 E 
PKW-Anhänger, weiß / Car trailer, white

H0 1/87

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer
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